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あじさいの色が美しく映えるころとなりましたが、いかがお過ごしですか。  

   さて、日本大学生産工学部校友会広島県支部の桜生会では平成２4 年６月 9 日（土）に

「多津満」にて平成２4年度（第２1回）の総会を開催しました。  

参加者は、濱田前会長、渡部前会長、西本会長、土屋幹事長、石井さん、坪本さん、岡さ

ん、山家さん、中田さん、山本（以上10名）に加えまして、新宅支部長と東広島支部の貞

国さん、高橋さんの13名でした。  

総会を始める前に3月にご逝去された慶徳名誉会長に黙祷を捧げました。  

第一部の総会では、各号議案について幹事長や事務局から平成２3年度の報告があり、会

員の方から以下に示します承認や意見・要望をいただきました。  

承認を得られた議案  

第１号議案→平成２3年度活動報告  

第２号議案→平成23年度決算報告・監査報告と平成２4年度予算案報告  

第 3号議案→生産工学部校友会総会参加→益原さんの参加  

意見・要望が出た議案  

   第 4号議案→イベントについて→１０月に開催していた松茸パーティーの継続  

      ただし、松茸不作の場合は別のイベントを実施  

イベント案→雁木タクシーに乗って川からの景色を堪能  

   第 5号議案→メルマガについて→イベントに参加できない方との繋がりを継続していく  
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  第二部の懇親会では、おいしい料理とお酒をいただきながら、楽しいひとときを過ごしました。  

同窓同士の屈託で遠慮のない会話と天ぷらと鮭茶漬けが最高でした。  

また、新宅支部長から慶徳名誉会長の思い出話を東広島支部の貞国さん、高橋さんからは、

県支部総会を盛り上げるために多くの校友による参加をお願いされました。  

  

編集後記  

6/16（土）に益原さんが日本大学生産工学部総会に参加されます。現在、生産工学部が

どうなっているのか皆様も気になると思います。次回のメルマガ通信では参加報告として生

産工学部の状況をご報告いたします。乞うご期待ください。（文責   山本）  

  
【事務局からのお願い】  
近況報告、PR、ご意見等がありましたら、事務局にご連絡ください。  
よろしくお願いします。  
メールアドレス   ousei_kai@yahoo.co.jp  

 


